

キャリアデザインコース3年生秋の会

2013. 11. 29 (金) 2学期期末考査最終日終了後 13時スタート。in 体育館裏
空き地。桜の木の下 (消防署の許可有り)

内容は少々長いですが、以下の通りです。

「キャリアだ。3年だ。進路決定9割超だ。」

慰労の秋だ。芋煮だ。イモだ。バーベキューだ。」の会です。

またのタイトルは、

「先生の財布は空だ。」の会とも言います。とにかく楽しい半日でした。



皆さま、幸せの世界へようこそ。

我がキャリアはイモが好きです。もっと正確に申しますと、キャリアは、イモを焼くのが生き甲斐の先生がおります。それはご覧の通りです。



イモ煮準備の始まりです。牛肉入りの醤油味と、みそ味と皆お母さんから仕込まれてまいりました。醤油味の何と其の、しょっぱくて甘いこと、先生がお玉を入れたときには、牛肉のかすが残っておりました。みそ味は大変ほどよい味加減でございました。ありがとうございました、お母さん。





こちらはバーキューと聞くと、自らの小道具を取りそろえて現れる先生。



先生は仕事に徹しております。また、素晴らしい師弟関係。



私たちにはこの集中力があります。



この笑顔があります。任せてください。



担任はひたすら生徒の間で食べる仕事をしていました。



空になったお鍋と、炭にならんとする焼きいも



あー食べた。楽しかった。(先生は疲れた。)
と、また歴史の1ページがD学院の庭に刻まれました。

(キャリアデザインコース)

2013/12/03 (Tue) 17:49